

ICTエリアに高い関心



けんせつフェア北陸 in 新潟が開幕

産・官・学の優れた建設技術を一堂に集めて紹介する。「けんせつフェア北陸 in 新潟 2017」みて、ふれて、知る新技術・新工法」が1日に新潟市の産業振興センターで開幕した。 「生産性革命を支える建設技術」をテーマとした今回は、現場で活用が進むICTに多くの関心が集まっている。

オープニングセレモニーで

最新技術を一堂に展示

は、北陸地方建設事業推進協議会長を務める小俣篤北陸地方整備局長が主催者を代表してあ

さつした後、来賓の国土交通省

総合政策局の奥谷正官房技術参

事官が祝辞を寄せた。続いて、関

係者でテープカットを行った。

同フェアは、北陸地方の公共

工事発注者や建設産業団体で構

成する実行委員会が主催。民間

企業の新技术や新工法、建設機

械とともに、発注機関の公共事

業、研究機関の研究成果などを

共有し、さらなる技術開発と担

い手の確保・育成につなげるの

が狙い。」ことしで13回目を迎える最終日(2日)までに152機関

が326技術を出展するほか、37の団体、企業によるプレゼン

テーションが行われる。

また、i-Construction

tionの中核を担う「ICT

機会。若い人が建設業への関心

の全面的な活用(「ICT活用工

事」)の一連の流れを体験でき

るICT特設展示エリア「グル

ーット体験『ICT』」を設置。



関係者によるテープカット

作業効率、安全性の高さに注目集まる

日総産業がクイック

デッキなどを実演

日総産業は、1、2日に開催中のけんせつフェアで、「クイックデッキ(先行床施工式フロア型システム吊り足場)」のデモンストレーションを実施している。初日には多くの関係者が

機などによるICT建機の実演、先進的な14技術を発表する「The "i" - Con "ショー"」も実施する。

開催期間中は建設技術者だけでなく、学生、生徒も多数訪れ、来場者は4000人を目標に掲げている。

詰め掛け、同製品が持つ施工性、安全性の高さを確認していた。

写真。

開催期間中は架設工事佐々木組と鷹国建設が施工協力。架設工事佐々木組の佐野達也さんは

「従来工法と比べ、作業スピードが格段に速く、床の設置によ

つて安全性も高い」と評価する。

一方、日総産業の落合大樹さん

は、「実際の施工作業に携われる貴重な機会なので、多くのことを吸収し、これから業務に生かしたい」と話す。

クイックデッキは簡便かつ迅速な組み立てで、作業効率と安全性を高める。全国250以上の現場で採用され、北信越地域でも実績を重ねているが、直轄工事の採用はなく、今後普及を図りたい考えだ。

また、「クイックラップ(熱収縮・密着型防水養生シート)」

建設通信新聞

発行所 日刊建設通信新聞社
〒101-0054
東京都千代田区神田錦町3-13-7
電話(03)3259-8711
FAX(03)3259-8730
©日刊建設通信新聞社 2017